

Lettre d'information du mois de Mars



Bienvenue!

Nous accueillons une nouvelle élève dans la classe de Caroline et Emilie. Nous souhaitons la bienvenue à Capucine qui entre en TPS.

RESTAURANT SCOLAIRE: CHANGEMENT A NOTER

A partir du 1^{er} mars 2024, le restaurant scolaire ne fournira plus les pique-niques les jours de sorties scolaires. Les familles devront fournir le pique-nique de leur enfant dans un sac noté à son nom. L'école se chargera d'annuler les repas auprès du restaurant scolaire pour les jours de sorties afin que vous ne soyez pas facturés.

Le nombre croissant d'enfants allergiques, d'enfants avec des régimes spéciaux, le gâchis que nous constations et la manutention que ces pique-niques demandaient aux employés du restaurant scolaire ont conduit à cette prise de décision pour les deux écoles de la commune.

Pour TOUS : Kinball et parcours de motricité

L'école étant adhérente à l'UGSEL*, nous bénéficions, pour cette période, de prêt de matériel spécifique. Les élèves de l'élémentaire s'initieront au **kinball** et les élèves de la maternelle pourront expérimenter les blocs de motricité « **Explor'action** ».

*C'est quoi l'UGSEL?

Nous vous parlons régulièrement de l'UGSEL, mais vous ne savez peut-être pas ce qu'est cet organisme. L'UGSEL est la Fédération sportive de l'enseignement catholique. Ses missions sont de :

- Proposer et coordonner des projets d'animations sportive, éducative et institutionnelle
- Proposer une offre de formation disciplinaire et interdisciplinaire
- Développer le sport scolaire au sein de tous les établissements

Dans les écoles maternelles et primaires ses actions sont :

- la mise à disposition d'un éducateur sportif
- Des partenariats avec les comités sportifs
- Des formations, des prêts de matériel pédagogique
- Des rassemblements (Cross primaire, Basket-ball, Rugby, Handball...)
- Des projets pluridisciplinaires (Mélusine, A l'assaut Souriceaux!, le relais du cœur)
- Des brevets sportifs pour les rencontres



CE1, CE2, CM1, CM2: Tournoi de rugby



Le tournoi de rugby-touché annulé pour cause de mauvais temps au mois d'octobre est reporté le 18 mars. Les élèves de CE1, CE2, CM1 et CM2 se rendront au stade de Mouilleron-le-Captif pour rencontrer en tournoi, l'école de St Denis la Chevasse. Cette rencontre sportive aura lieu de

9h15 à 16h (évidemment si le temps le permet). NOUS RECHERCHONS TOUJOURS DES ACCOMPAGNATEURS. Si vous êtes disponible merci de prévenir l'enseignante de votre enfant.

Les enfants devront être en tenue de sport, avoir une gourde et leur pique-nique préparé par la famille dans un sac à dos marqué à leur nom. Une tenue de rechange sera également la bienvenue dans le sac à dos.

PS-MS, MS-GS, GS-CP, CP, CE1, CE2, CM1, CM2: Artistes pour l'Espoir

L'association « Artistes pour l'Espoir », nous convie à son exposition annuelle au Foyer Rural de Mouilleron-le-Captif. Les élèves de la moyenne section au CM2 visiteront l'exposition les 21 et 22 mars.



APEL : Spectacles pour les enfants de l'école



L'Apel Saint-Jean Baptiste organise un dimanche de « Rêves » en vous proposant deux spectacles de la compagnie Léo et Léon le dimanche 7 avril à la Longère de Beaupuy.

La compagnie « Léo et Léon » donnera deux spectacles :

- La Diva Nova: de 10h30 à 11h15 (ouverture de la salle à 10h)
- Revo Matik: de 16h à 16h45 (ouverture de la salle à 15h30)

Les deux spectacles sont adaptés à un public familial (de 3 à 77 ans).

Les places sont en vente :

- Billet pour accéder aux deux spectacles : 8 €
- Billet pour accéder à un spectacle : 5 € (le matin ou l'aprèsmidi)

L'APEL offre l'accès gratuit aux deux spectacles pour les enfants de l'école mais attention il faut réserver rapidement via le lien google : https://forms.gle/rFfEExW5PofBBrQk9

Le 13 mars passé, la billetterie sera ouverte aux personnes extérieures à l'école.

Merci aux bénévoles de l'APEL pour cette superbe idée qui colle parfaitement à notre thème d'année.